



にこにこ

2024年12月号 らんらんルーム



〈自学自習〉

自分で目標を決めて必ずそのページまで終わらせるようにしています。文字のお帳面は少しずつ難しくなっていますが、自分で納得いくまで繰り返し練習する姿が多く見られるようになってきましたよ。数字では10以上の大きい数が出てきたり、数と数字、数字の読みへの対応の問いが出てきたりと、ぐっと難しくなっていますが、数を数えながら理解を深めています。数を数えるのが得意になって、お部屋にある様々なものを数えては、数を教えてくれています。

〈体操〉

逆立ちのやる気スイッチON！集中して取り組んでいます。先月、ホールの端まで歩けるようになった通称『ほぼ名人』が新たに誕生しました。できるようになりたいと体操以外の時間も黙々と取り組んでいる姿をたくさん見ていたので、クラスのみんなで大喜びしました。お友達を励ましたり、応援したり、時には負けないぞと競い合ったり、できるようになったら自分のことのように喜んだりする子どもたちの様子がたくさん見られるようになってきています。体操を通して、たくましい心だけでなく、お友達を思う優しい心も育まれていますよ。

〈音楽〉

チューリップを合格し、こぎつねの練習をしています。1フレーズずつ覚えていくのですが、慣れてきたのかあっという間に弾けるようになって、「早く次いこう！」と子どもたちの方からその日の練習範囲を設定してくれますよ。楽譜も読めるようになってきていて、自主練では年中さんの曲を楽しそうに弾いています。なんでも楽しく取り組めることがこの子たちのいいところだなと感じます。楽しく取り組める環境を整えながら、できた！がたくさん増えるようにしていきたいです。

今月の活動

長期休みでは生活習慣が乱れがちです。特に冬の季節は起きるのに時間がかかる子が増えてきます。乱れたままでは生活リズムだけでなく体調面も乱れてきますので、改めて生活習慣の見直しをしていきたいと思います。

また、子どもたちの大好きな雪遊びを思いっきり楽しんでいこうと思います。手袋や靴下など洗濯ものが増えると思いますのでご協力をお願い致します。

大掃除を行います！

一年の締めくくりの12月。自分のロッカーや机、椅子など自分たちが使った物を綺麗にしていきたいと思います。身の回りを片づける習慣のきっかけになればと思います。ぜひ、お家でも行ってみて下さい！

発表会

本番まであと5日です。緊張している様子が伺えますが、お友達とだったら頑張れそう！頑張ってるところを見せたいんだ！早くお母さんたちに見せたい！と張り切っています。音楽発表会での成功体験が子どもたちの「きっとできる」という原動力になっているように感じます。本番まであと数日です。ぜひお家でも励ましてあげてくださいね。



☆季節の歌☆

クリスマスのうたがきこえてくるよ
シングルベル

☆スイミング☆
20日

